

NAVIDAD GUANCHE	
Ocho estrellas del cielo cayeron y a besar al Atlántico fueron. Y otra bajó, anunciándole al guanche su Dios. Abora llamaron al Niño que vino del cielo. Reinó la alegría. Es la Nochebuena, decían. Decían la Nochebuena decían, decían la Nochebuena decían.	Bajaron del campo los guanches, trayendo en el alma sus voces. Cantando tajarastes y otros el sirinoque. Al son de los bueyes viene el canto del güeyero. Reinó la alegría. Es la Nochebuena, decían. Así le cantaron todos los pueblos, Así le cantaron todos los pueblos.
De cada isla vinieron Los reyes guanches a verlo: De Tenerife, Tinguaró, de Gran Canaria, Doramas, y de la Palma, Tanausú. Todos guiados por una luz.	De cada isla vinieron Los reyes guanches a verlo: De Tenerife, Tinguaró, de Gran Canaria, Doramas, y de la Palma, Tanausú. Todos guiados por una luz.